

« J'ai vraiment vécu une rencontre très forte à Lourdes. » par Henri Berger



La nuit tombe, et Cédric ne rentre pas. Il avait pourtant dit à Sophie, sa femme: " Je rentrerai avant la nuit "(Ce sera le titre du livre de Sophie BARUT, Nouvelle Cité, Mars 2018, et le début d'une conférence donnée à Lourdes le 1er octobre 2019, avec pour thème: " L'amour plus fort que la mort "). Une sortie en vélo, une voiture qui percute Cédric, et c'est le drame: choc frontal, vol plané de 26 mètres et coma profond, commotion cérébrale qui va laisser un handicap lourd, toujours actuel.

- Sophie, vous êtes catholique, architecte de métier, et à 25 ans, vous aussi prenez un choc frontal, psychologique, de voir votre vie basculer, face à un mari que vous aimez et qui sera dorénavant différent par son handicap. Comment vivre cela?

- Comment croire au pire ? J'ai vécu une phase de refus, puis j'ai compris ce qu'était d'être mariée " pour le meilleur et pour le pire ". J'ai vécu de l'intérieur le poème qui dit: " Pourquoi boudier l'épine, ne vouloir que la rose ?" J'avais la Foi, ayant suivi un cheminement où je cherchais à connaître la Vérité qui m'entoure. La réponse était dans la Création qui me montrait ce Dieu qui est le monde, la vie, le réel qui m'entoure. Les amis de mon mari sont venus la nuit à l'Hôpital et leur envie de l'aider, de se battre pour lui, est passée en moi : ils m'ont communiqué leur force. Avec eux, j'ai vécu une grande fraternité; ils m'ont aidée dans la durée. Ma famille était aussi très présente, ainsi que la maman de Cédric, qui ressentait les douleurs de son fils.

- Aujourd'hui, où en est Cédric?

- Après un an, il s'est mis à communiquer. Malgré un problème d'amnésie qui lui fait oublier certaines choses, il a toujours le même amour pour moi. Il cherche à m'aider dans la maison; il aime jouer avec les enfants, bien qu'il ne puisse pas marcher.

- Les chocs cérébraux entraînent souvent un énervement facile...

- Messe quotidienne et Prière avec nos quatre enfants aident à vivre la patience. Les enfants sont notre bonheur.

- Pourquoi vouloir témoigner quand on a déjà tout cela à gérer ?

- C'est vouloir dire qu'avec la Foi et l'aide des amis et de la famille, tout est possible. Ado, j'ai connu un garçon et j'ai coupé avec ma pratique religieuse, ce qui a entraîné une tristesse et un vide intérieur. J'ai réalisé que ma vie de plaisirs avec lui cachait un manque de communion, et je l'ai quitté. J'ai alors recherché Dieu et ai

vécu un temps de chasteté, où on est plus libre pour le bon choix.

- La chasteté qui ouvre au non-aveuglement...

- Oui, et plus tard, j'ai connu Cédric. Nous avons compris qu'on se plaisait, et nous sommes tombés amoureux, " pour le meilleur et pour le pire ". Et maintenant, nous nous aimons toujours autant.

- La Vierge vous rejoint là où vous êtes.

- Avant l'accident de Cédric, je ne connaissais pas les malades, le handicap. J'ai découvert que la faiblesse qui se voit permet des rapports humains plus vrais. Nos rapports sont souvent des rapports de consommation. Jésus

nous rejoint quand on lui fait de la place, quand on voit ses propres faiblesses. Le handicap fait qu'on est en position de demande d'aide vers le Christ, parce qu'on atteint nos limites plus vite.

J'ai vraiment vécu une rencontre très forte à Lourdes, aux Piscines, avec la Vierge Marie. Là, j'ai compris Sa Puissance, Sa douceur maternelle. La Vierge Marie est une arme puissante aussi pour nous guider dans l'éducation des enfants, pour nous aider à prendre les bonnes décisions.

Avant Lourdes, je pratiquais souvent la Prière du Chapelet. Maintenant, après Lourdes, je suis fortement remotivée pour prier Marie.

Le rayon marial du mois de février 2020

Dans le livre d'Azarias, la Sainte Vierge est présentée comme :

«La Toute Sainte» (p. 106), la «Toute Grâce» (p. 108), «Fille, Épouse et Mère de la Grâce», «Reine des apôtres et de l'Église sur terre, Reine des anges dans les Cieux», «l'Épouse couronnée de l'Esprit-Saint» (p. 111), «la Créature la plus grande après Dieu» (p. 118), «la Sainte inférieure à Dieu seul», la « Sans-tache à l'origine» (p. 130), «celle qui a mérité d'être Mère de Dieu», «plus belle que le Paradis lui-même» (p. 154), «l'Intacte que ni le mariage, ni l'enfantement, ni la mort n'ont pu marquer, violer ou réduire en poussière comme tout mortel» (p. 169), la «Sainte Mère et Nourrice du genre humain» (p. 170), «Grenier de choix», «Jardin rempli de fleurs et d'abeilles d'or», «Jardin fermé et fontaine suave». «Celle qui a fait de la Parole un homme pour le donner aux hommes en vue de leur rédemption et de leur nourriture», Celle «qui a fait Jésus avec la fleur de son corps et le miel de son coeur» (p. 171), «la Toute Pure» (p. 176), celle qui «fit d'elle-même un tabernacle céleste, un trône céleste où Dieu continuerait

à vivre en un Ciel, le plus longtemps possible, avant de souffrir des contacts du monde», La «Toute Grâce» (p. 200), celle qui est «la préparation de Jésus» (p. 262), «celle qui prépare l'esprit à une véritable union fructueuse avec Jésus» (p. 263), la «Génitrice universelle», celle qui «versa son lait de grâce sur ses pauvres enfants pécheurs, faibles, malades, peureux, fatigués», celle qui est le «Ciboire parfait» parce que «le Pain de vie et la Grâce sont toujours en elle», «la sainte Nécessité», «la racine et l'Arbre des vivants» (p. 264), le «véritable Arbre de vie», la «Rose mystique» — «toutes les épines de l'immense rosieraie qu'est le monde [...] se fixent dans son coeur tout blanc et le rendent vermeil» (p. 264), «instrument suave et saint des oeuvres du Seigneur» (p. 324), «Reine et Mère de toute créature qui aime le Seigneur» (p. 336), «Sein de sainteté» (p. 347), «Perle du Ciel» (p. 348), «femme bénie entre toutes les femmes, amour vivant, faite par l'amour [...] Mère de l'Amour».